

曾於市成人式

20歳の門出 新たな誓いを胸に

444人の新成人が誕生

平成27年曾於市成人式が1月3日に末吉総合センターで開催されました。今年の新成人は444人（男241人、女203人）です。当日は、334人が出席し、晴れ着やスーツなどに身を包んだ新成人たちで会場は華やかな雰囲気になりました。

式典では、谷口孝志教育長が式辞を述べ、「自分の夢の実現に向かって行動してほしい」と新成人に伝えました。また、五位塚剛市長は「将来、故郷曾於市に帰省し、曾於市発展のために多様な分野で活躍していただきたい」と激励しました。

式典終了後には成人式実行委員会企画による、中学校時代の恩師からのビデオレター上映や、スペシャルゲストの曾於市出身プロ野球選手3名との質問コーナーなどが行われ、会場を盛り上げました。



新成人を代表してあいさつをする
実行委員長の中島園さん



市長から記念品の贈呈



司会を務めた
後藤さんと中村さん

■曾於市の新成人の推移（人）

年	人数
平成18年	639
平成19年	631
平成20年	613
平成21年	542
平成22年	524
平成23年	490
平成24年	490
平成25年	461
平成26年	439
平成27年	444



同級生みんなて記念撮影



華やかな中にも整然とした式の進行



色鮮やかな振り袖に身を包み
晴れやかな笑顔を見せる新成人たち



二十歳の誓い

成人式実行委員の皆さんに
二十歳の決意を聞きました。

山中 裕貴さん(末吉中学校卒)



家族をはじめ多くの方々に支えられ、無事に成人を迎えることができ、嬉しく思います。そして、感謝の気持ちでいっぱいです。

これからは大人としての自覚をもち、目標達成に向けて、今まで以上に精進していきたいと思えます。

梶井 洋輔さん(末吉中学校卒)



皆さん成人おめでとうございませす！成人式を迎えることができ、祝つて下さった方、今まで支えて下さった方々に本当に感謝しています。

これからは、一人の大人としての自覚を持ち、社会に貢献できるように努力していきたいと思えます！

上野 佑華さん(財部北中学校卒)



新社会人になるので、社会人としての自覚や責任を持ち、自立した大人になれるよう努力していきたいと思えます。また、これまで支えてくださった方への感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

池之上 弘恵さん(末吉中学校卒)



実行委員として、成人式に携わることができ、とても良い経験になりました。成人を迎えるの抱負は、私はまだ学生なので、将来に向けて勉学に励み、立派な社会人になることです。そして、周りの人から信頼されるような人間になりたいと思えます。

満 俊樹さん(大隅中学校卒)



成人を迎え大人の仲間入りすることができました。

これからは、立派な成人として、社会に貢献できるような人材になれるようひたむきに前に向かって進めるよう頑張りたいと思えます。

松永 果歩さん(南之郷中学校卒)



成人式実行委員として役にたてたか分かりませんが、いい経験が出来て良かったです。久しぶりに同級生とも会うことができ、みんな目標や夢に向つていて自分も頑張ろうと思える1日でした。立派な社会人になれるよう頑張りたいです。



曾於市出身プロ野球選手
左から、中崎翔太選手、中崎雄太選手、金田和之選手



プロ野球選手に質問をする
新成人



企画事業の進行役、お笑い芸人の竹之内雄太さん

新成人代表あいさつ

(一部抜粋)

本日は、新成人となった私たちのために、このような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

この良き日を無事に迎えることができたのは、私たちを支えてくれた皆さんの方々のおかげと、感謝しています。優しく時には厳しく、愛情をもって関わってくれた家族。夢に向かって共に学び、励ましあい、助け合った友人たち。勉強のみならず、人としてのあり方を教えてくださった先生方。そして、あたたかく見守ってくださいました地域や職場の皆さま方。これまでに出会った全ての方のおかげで、私たちは今日を迎えられたのだと深く感謝しています。

今日の社会の現状は、順風満



成人式実行委員長
なかしまのどか
中島 園さん

帆とは言い難いものです。しかし、昨年開催された冬季ソチ・オリンピックでは、日本人選手が輝かしい成績を残し、多くの人に希望を与えました。フィギュアスケートで金メダルを獲得した羽生結弦選手は、私たちと同じく成人を迎える一人です。世界を相手に戦う羽生選手の姿には深く感銘を受け、彼のように、努力していかなければならないと感じました。社会のために何かを成し遂げるといことは決して簡単なことではないと思います。しかし、私たちはこれから社会を担う一員となります。私は、ひとりひとりの力が微々たるものであったとしても、多くの人が力を合わせれば、社会を動かすことができると信じています。

最後となりましたが、私たち新成人は皆さまからのお力添えがあり、成人としての節目を迎えることができました。しかし、まだまだ未熟な部分があり、学ばなければならぬことが数多くあります。これからも、皆さま方からのご指導とご鞭撻のほど、よろしく願います。



末吉地区

成人式記念写真



大役を務めた実行委員の皆さん



財部地区



大隅地区